

Des organisations étasuniennes optimistes quant à un nouveau rapprochement avec Cuba



Image: Prensa Latina

La Havane, 18 nov. (RHC) Plusieurs organisations nord-américaines estiment qu'il y a une chance que l'administration Joe Biden inverse les politiques néfastes de Donald Trump à l'égard de Cuba et adopte la politique de normalisation de l'ère Obama.

CODEPINK, en collaboration avec un nouveau groupe politique ACERE (Alliance pour l'engagement et le respect de Cuba), développe un ensemble de 26 actions que le président Biden pourrait entreprendre dès le premier jour de son administration, par le biais de simples décrets.

Un appel de cette organisation, qui œuvre pour mettre fin aux guerres et au militarisme étasunien et soutenir les initiatives de paix et de droits de l'homme, indique qu'au cours des quatre dernières années, Trump a frappé Cuba des sanctions de plus en plus sévères.

«Cette approche n'a fait que nuire aux Cubains ordinaires et a représenté une rupture totale avec la politique de l'administration Obama visant à normaliser les relations entre les États-Unis et Cuba», a déclaré l'organisation.

«Joignez-vous à nous pour exhorter le président élu Biden à agir dès le premier jour de son mandat pour aider le peuple cubain en mettant fin aux sanctions et aux campagnes de diffamation utilisées par l'administration Trump», peut-on lire dans l'appel.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/240028-des-organisations-etasuniennes-optimistes-quant-a-un-nouveau-rapprochement-avec-cuba>



Radio Habana Cuba